



7月号園だより
NO. 37
2023, 7. 3
小郡市立小郡幼稚園
園長 山下 嘉成

熱い中頑張っています

梅雨の候、暑い日が続いています。保護者の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと拝察します。5月末には、保育参観・学級分会を行いました。日ごろのお子様の朝の様子を見て頂き、写真やビデオでの撮影もできたのではないかと思います。学級分会では、絵本の読み聞かせをもとに、保護者の皆様の意見や感想などたくさんいただきありがとうございました。

6月は、不審者避難訓練、さつまいも苗植え、ALT保育、地震避難訓練、年長組保育参加を行いました。

7月には交通安全教室、年少組保育参加・学級分会、年中組音楽発表会・学級分会、年長組のお祭りごっこを予定しています。

早いもので、1学期子どもたちが登園するのも年中・年少組は7月18日の終業式まで、年長組は19日のお祭りごっこまでになりました。残された1学期子どもたちが元気に園生活を送れるよう支援して参りたいと思います。



年長 保育参観



年少 水遊び

プール・水遊び

6月9日(金)、晴天の下、プール開きを行いました。年少組はクラスごとに保育室前のビニールプールで、年中・年長組は学年でプールに入り、プールサイドで先生からプールの決まりを聞き、その後プールの中を歩いたり、アヒルさん・ワニさん歩きをしたりしていました。

子どもたちは、お友だちといっしょに「キャー」と歓声を上げながら、水をかけ合い、とても楽しそうにしていました。

今年は、新しく塗装をし直したプールを使い、年中組・年長組の水遊びをしています。遊びの前にシャワーにかかったり、後に目を洗ったりもしています。どの学年の水遊びも、元気な子どもたちの声が響いています。



年中 プール遊び

さつまいも苗植え

6月7日(水)にさつまいも苗を植えました。それぞれの学年の保育室の前にある畑の前で、担任の先生が植え方について話をした後、子どもたちは、順番に苗をもって移動し、苗を横にして土をかぶせて植えました。子どもたちは、自分で苗を植えることができたことにとっても満足している様子でした。雨の日以外は、毎朝水やりを頑張っています。さつまいも苗も少しずつ広がってきています。秋の収穫が楽しみです。



年少



年中



年長

不審者避難訓練・地震避難訓練



不審者避難訓練

6月1日(木)、不審者避難訓練を行いました。小郡警察署から、3名の警察官が来られ、不審者がほし組の北側から園内に侵入したという想定で訓練を行いました。ほし組に不審者が入ると、先生のリードで、子どもたちは保育室を飛び出し、周りに「いかのおすしがとどきました」と言いながら、ベランダを通過して運動場に避難しました。その後、遊戯室に集まって、警察の方から避難仕方を話していただきました。不審者への対応の仕方について、代表の子どもがモデルとなって実際に大声を出して逃げる訓練をしました。

6月20日(火)、地震避難訓練を行いました。先生のリードで放送が鳴ると、子どもたちは保育室で体を小さく丸めて頭を手で覆ったり、机の下にもぐったりして安全を確保しました。次に、担任の誘導で、保育室から落ち着いて運動場の中央付近に避難し、整列しました。

地震の時は、頭を手でしっかり守ることが大切なことを話しました。子どもたちは暑い中、よく話を聞くことができていました。2学期には、2回目の火災避難訓練を行う予定です。日頃の保育はもちろんですが、訓練を生かし、安全をしっかり守っていきたいと思っています。

絵本に親しむ活動

各学級では、毎日担任が絵本の読み聞かせをしているところです。子どもたちがもっと絵本にふれてほしいと思い、たくさんの絵本の中から自分の好きな絵本を選んで読むという経験は、本に興味・関心をもち本好きになって本に親しむ子どもを育てることになると思います。

小郡幼稚園の図書室には約5000冊もの絵本があります。

全学年2週間サイクルで絵本を借りる、絵本を返すを繰り返しています。「絵本の日」をクラスで決め、図書室に行き好きな絵本を選んで、読んだり見たりする時間を持ったり、本を借りて行って読んだりしています。子どもたちが絵本を通して、いろんなことに興味・関心を広げ、夢や希望を持って生きていってほしいと願っています。



年少読み聞かせ

年長組一人登園

年長組の子どもたちは、6月に入って毎朝、保護者と門近くで別れて保育室まで自分一人やお友だちと登園しています。来年小学校へ入ると、1年生から自分の足で歩いて登校しなくてはなりません。小学校への登校を踏まえた取り組みになります。子どもたちは、一緒になったお友だち同士で手をつなぎ仲良く保育室まで歩いている姿がたくさんあります。雨の日には保護者に「緑の所を通るんだよ」と声をかけられ、きちんと緑の道を通る子どもの姿もあります。

緊急メールの確認のお願い

6月30日は大雨が降り、保育所・幼稚園課の判断で幼稚園は通常保育になりました。園からの緊急メールを前日夕方と当日の朝送信しましたが、メールが届いていない方がおられると聞きました。メールが届かなかった方は担任までお知らせください。今後も大雨の対応など緊急メールを使って連絡をすることがあると思いますので、どうぞよろしく願います。